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O SR. PRESIDENTE (Senival Moura) –  Com a presença dos Srs. Vereadores: 

Claudinho de Souza, Coronel Telhada, Ricardo Young e Vavá, declaro abertos os trabalhos da 

1ª Audiência Publica da Comissão de Trânsito, Transporte, Atividade Econômica, Turismo, 

Lazer e Gastronomia, que se realiza no dia 15 de maio de 2012. O Informo que essa audiência 

está sendo transmitida através do portal da Câmara – www.camara.sp.gov.br, links TV Câmara 

e Auditórios On-Line e a integra da transcrição dessa audiência pública estará disponível ao 

público no portal da Câmara – www.camara.sp.gov.br, e no link audiências públicas.  

Baseado na Lei 3094 de 8 de dezembro de 2000, projeto de lei 484/97, de autoria 

do nobre Vereador Devanir Ribeiro. Que dispõe sobre o envio de relatórios mensais dos dados 

coletados pelo sistema de controle fiscalização gerenciamento e gestão de transporte coletivo 

e dá outras providências.  

A pauta da reunião: Docrec 66/13, Secretaria Municipal dos Transportes. 

Encaminha relatório mensal dos dados coletados pelo sistema de controle fiscalização, 

gerenciamento, gestão de transporte coletivo fornecidos pela SPTrans dos meses de junho a 

novembro de 2012. Docrec 67/13 Secretaria Municipal dos Transportes. Encaminha relatório 

mensal dos dados coletados pelo sistema de controle fiscalização, gerenciamento, gestão de 

transporte coletivo fornecidos pela SPTrans dos meses de julho a dezembro de 2012. Docrec 

68/13 Secretaria Municipal dos Transportes. Encaminha relatório mensal dos dados coletados 

pelo sistema de controle fiscalização, gerenciamento, gestão de transporte coletivo fornecidos 

pela SPTrans dos meses de agosto de 2012 a janeiro de 2013. Docrec 84/13. Prefeitura do 

Município de São Paulo. Encaminha o relatório mensal dos dados coletados pelo sistema de 

controle fiscalização, gerenciamento, gestão de transporte coletivo fornecidos pela SPTrans. 

Docrec 137/13. SPTransA/S. Encaminha cópia dos relatórios da Administração balanço 

patrimonial, pareceres dos auditores independentes, do conselho fiscal de administração 

relativos ao exercício findo a 31/12. Tem a palavra o nobre Vereador Ricardo Young. 
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O SR. RICARDO YOUNG – Sr. Presidente, gostaria de fazer algumas 

considerações sobre essa audiência pública. Estamos vendo temos praticamente ninguém, 

além dos nossos assessores e dos funcionários da Casa presentes nessa audiência pública e 

também podemos notar a ausência de qualquer representante de SPTtans. Entendo que o 

espírito dessa lei, ao instituir audiência pública não foi apenas para constar as informações, 

mas para que essas informações pudessem ser interpretadas pela comissão a fim de iluminar 

aqui nossas novas atividades e orientar os trabalhos da  Casa. Percebo que isso não está 

acontecendo. Os dados vieram de forma bruta sem maiores considerações da SPTrans. Temos 

um fluxo até, levantei isso para o nobre Vereador Telhada e para o nobre Vereador Vavá de 

que temos aqui um fluxo regular de passageiros transportados, decrescentes desde de 

setembro do ano passado, se explica pelas férias, temos aqui uma variação crescente de 

informações sobre multas e temos também o balancete com parecer do conselho de 

administração e conselho fiscal que dão aqui seus pareceres mas não tem muita transparência 

sobre as revoluções das contas. Posto isso, creio que para as próximas audiências deveremos 

requerer a participação dos representantes da SPTrans, assim como membros da equipe que 

possam traduzir essas informações de uma forma que possamos interpreta-las melhor e 

melhorar nossos trabalhos.  

O SR. PRESIDENTE (Senival Moura) –  Quero registrar que essa audiência pública 

se realiza ano a ano, sobre esses relatórios. Eu mesmo já participei aqui na Comissão de 

Trânsito, Transporte, Atividade Econômica, Turismo, Lazer e Gastronomia, completando oito 

anos, e essa audiência sempre foi realizada desta forma. Acredito que seja regimental seu 

pedido, tem aqui lei, inclusive, e que possa no próximo ano, na realização dessa audiência 

publicam se puder ser apresentada de outra forma, tem aqui os relatórios, inclusive relatórios 

que já li anteriormente, em reuniões da comissão de Trânsito, Transporte, Atividade 

Econômica, Turismo, Lazer e Gastronomia, que é o que a SPTrans, costumeiramente 

encaminha para esta Casa. Agora, se achar que é pertinente, os relatórios estão aqui, 
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podemos ler. Se os Pares entenderem dessa forma. Ai vai do entendimento de cada um.  

Também informo que essa audiência publica se destina a exposição e discussão 

dos relatórios mensais dos dados coletados pelo sistema de controle e fiscalização, 

gerenciamento e gestão do transporte coletivo fornecidos pela SPTransporte S/A. conforme Lei 

13 094 de 08 de dezembro de 2000. 

Consulto aos Srs. Vereadores se querem fazer uso da palavra? Tem a palavra o 

nobre Vereador Ricardo Young. 

O SR. RICARDO YOUNG – Sr. Presidente, gostaria de submeter a consideração 

dos meus Pares na comissão, a proposta a presença de representantes da SPTrans nessas 

audiências, assim como uma apresentação mais clara e interpretativa desses dados. Creio que 

não cabe a Comissão a leitura dos dados brutos como eles veem. Interessa a comissão é a 

partir dos dados aferir a qualidade, a evolução da situação do transporte público em São Paulo. 

acredito que ninguém mais balizado, para fazer isso, do que os representantes da SPTrans. 

Nesse sentido, gostaria de submeter à Comissão requerimento para que a apresentação venha 

acompanhado de representantes da SPTrans que possam fazer essa interpretação sobre o 

que esses dados, efetivamente, representam em termos de melhoria das condições de 

transportes.  

O SR. PRESIDENTE (Senival Moura) –  Vou reiterar, que por ser uma audiência 

pública, não tem o condão de aprovar nenhuma espécie de requerimento, absolutamente nada. 

é apenas uma audiência pública que não tem essa autonomia. Essa sugestão de V.Exa. tem 

de ser apresentada a Douta Comissão, em forma de requerimento, e sim aprovado em uma 

próxima audiência pública para versar sobre o mesmo tema, ai sim poderemos ter a presença 

de representantes das empresas citadas. Agora, na audiência pública, isso não é possível.  

A audiência pública é apenas para tornar pública a documentação. Não é 

deliberativa. 

Há algum Par que queira fazer uso da palavra? (Pausa) Em não havendo ninguém 
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que queira fazer uso da palavra, esta audiência pública foi publicada no Diário Oficial da 

Cidade de São Paulo, nos dias 16,17, 18, 21 e 22 de maio de 2013. 

Suspenderei os trabalhos para conversar com a assessoria. 

- Suspensos, os trabalhos são reabertos sob a presidência do Sr. Senival Moura. 

 

O SR. PRESIDENTE (Senival Moura) –  Depois de conversarmos um pouco, 

discutiremos o assunto da audiência pública na reunião da Comissão. 

Dou como lido os relatórios da reunião. 

Nada mais havendo a ser tratado, estão encerrados os nossos trabalhos da 

audiência pública sobre os relatórios da SPTrans nesta data. 


